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様式第 3号（第 8条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

教頭 １ 開会のことば 

  これから令和６年度第１回学校評議員会を開会いたします。 

  また、開会に当たりまして、本会議は、加須市審議会等の会議の

公開及び会議禄の公表に関する要綱に基づき、会議を公開すること

になっていること、本日の会議の会議禄について、後日、本校のホ

ームページで公表されること、あらかじめ御報告申し上げます。 

  

校長 ２ 委嘱状交付 

 ・栗原様、井上様、台様、宮永様、平田様 

 

校長 ３ 校長挨拶 

 ・学校評議員承諾の御礼 

・学校評議員会制度について説明 

 ・令和 7年度からコミュニティスクールを導入する方向性について 

の情報提供 

 

教頭・参会者 

 

４ 参会者自己紹介 

 

校長・教頭・教務 

 

５ 授業参観 

 

校長 

 

 

 

 

 

 

 

教務主任 

教頭 

 

 

栗原 委員 

 

 

６ 議題 

○学校経営方針について 

・令和 6年度の重点課題について 

（学校の働き方改革、学力向上、心の教育） 

・学校経営構想について 

・１学期の学校行事について 

・本校の教育活動について 

・学校教育目標の実現に向けて 

 ○学力・体力向上について 

 ○心の教育について 

 ○令和６年度年間行事計画について 

 

７ 意見交換 

・ICTの活用が１年生でも日常的に行われていることに驚いた。 
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井上 委員 

 

 

 

台 委員 

 

 

 

 

 

宮永 委員 

 

 

平田 委員 

 

 

 

 

 

 

 

教頭 

・児童が落ち着いて授業を受けていたが、発表の声が少し小さいよう

に感じた。 

 

・算数・理科の教科担任制（専科）の取組に感心した。 

・先生方が児童一人一人に寄り添ってくれている。 

・保護者向けの手紙がペーパーレス化で大変助かっている。 

 

・運動会で伺ったときに、地域に愛されている学校だと感じた。 

・ユニバーサルデザインに視点を置いていることがよくわかる工夫が

随所に見られた。 

・交流等を通じて、相互に理解することが大切だと感じている。引き

続きよろしくお願いします。 

 

・一人一人によく目が行き届いている。こどもの声をよく聞いて、学

校生活に生かしてほしい。 

 

・教室がとてもきれいだった。 

・学年の発達の段階に応じて、先生方の声掛けが工夫されているのが

よくわかった。 

・タブレットの活用と紙に書くことの両立ができていて、わかりやす

い授業が展開されていた。 

・家庭でも学校で学んだことを生かせるよう声をかけていきたい。ま

た、自分でトラブルを解決させる力を身に付けさせていきたい。 

 

８ 閉会の言葉 

・長い時間となってしまいましたが、充実した時間となりました。 

・これで令和６年度第１回学校評議員会を閉会します。 

 会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 

令和６年６月２８日 

          署名   教頭  野澤 寛之   

（注）特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。 


